



## Entrevista

### Ignacio Mier (Coordinador de Diputados – Morena)

“Si todo va como está programado y aprobado por la Junta, hoy tendremos dos sesiones, la primera va a ser a las 11 de la mañana como bien se dijo y se va a hacer la declaratoria de publicidad del dictamen que ayer fue votado en comisiones e inmediatamente la Mesa Directiva le ha sugerido a la Junta de Coordinación Política que convoque a otra sesión vespertina y en ella se discuta el dictamen. Ya lo anunció la oposición, ellos van a ir en contra, pero nosotros por congruencia, por consistencia política y porque no acostumbramos a mentirle al pueblo de México, vamos a hacer público nuestro posicionamiento con relación a la iniciativa de reforma constitucional. Vamos a presentar en las próximas horas el Plan B que se anunció también con toda anticipación, yo espero que pueda ser en las próximas 48 horas”.

<https://drive.google.com/file/d/1IZXf9w6-z1ad15S5VUbKZvel1YEKC6jG/view>